# Recibe un equipo en tu iglesia local

Nos encantaría acompañarles con talleres prácticos, encuentros y actividades que fortalezcan la fe y animen a compartir de Jesús. Nuestro deseo es caminar junto a ustedes, apoyando lo que Dios ya está haciendo en su iglesia.

#### VISITAS PARA PRESENTAR EL MINISTERIO

Si deseas conocer más de cerca quiénes somos y qué hacemos, podemos visitar tu iglesia y presentar el ministerio.

# TALLERES DE FORMACIÓN

Ofrecemos talleres prácticos para capacitar a los creyentes en diferentes áreas

#### CAMPAÑAS EVANGELÍSTICAS

Junto a la iglesia local, organizamos y apoyamos campañas de evangelización . Proveemos materiales y estrategias.

Si tu iglesia desea recibir alguna de estas visitas, talleres, visitas o campañas, ponte en contacto con nosotros.

contacto@testimoniocristiano.org / Teléfonos: 918028453 | 628583172

Para más información,



escanea el código QR.



Cada semana nos enfocamos en orar por una provincia específica y también por un ministerio del Gobierno de España

Semana 50 (8-14 de diciembre)

#### Ministerio de Hacienda

Oramos por una administración justa y equitativa de los recursos públicos para el bien común de la provincia.

Provincia: ÁLAVA

Semana 52 (22 - 28 de diciembre)

#### Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana

Oramos por un desarrollo urbano ordenado y por el acceso a una vivienda digna para sus trabajadores.

Provincia: GUADALAJARA

Semana 53 (29 - 31 de diciembre)

#### Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática

Oramos por el buen entendimiento entre administraciones y por el respeto a las singularidades de las islas.

Provincia: LAS PALMAS

## y también para que el Señor envíe MÁS OBREROS A SU MIES



Provincia: BADAJOZ

Tu apoyo impulsa la misión ¡HAZ TU DONACIÓN!

Transferencia bancaria: ES58 0049 2856 7629 1420 0544

Escanea el QR si deseas hacer una donación con tarjeta de crédito o débito a través de PayPal







# Paz a los hombres

¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!

**Lucas 2:14** 

los hombres!'

Vivimos tiempos en los que la palabra *paz* suena más necesaria que nunca. No hace falta mirar muy lejos para darnos cuenta de ello. En esta parte del mundo, muchas generaciones no habían experimentado la sensación de inseguridad, miedo o incertidumbre que hoy se respira. Las guerras cercanas, cada vez más prolongadas y crueles, parecen no tener fin ni solución posible.

Oriente Próximo, Ucrania, Sudán, Siria, Haití, la República Democrática del Congo, Yemen, Tailandia o Camboya son nombres que se repiten en los titulares, recordándonos que el dolor, la destrucción y la pérdida siguen marcando la vida de millones de personas. Con el paso del tiempo, muchos pierden no solo lo que tienen, sino también la esperanza de que algún día vuelva la calma.

Y ante todo esto, nos preguntamos una y otra vez: ¿Cómo puede ser posible? ¿No hemos aprendido de la historia? ¿De qué sirve tanto progreso si no somos capaces de detener el sufrimiento? Los organismos internacionales, las grandes potencias, la tecnología... ninguno parece tener la respuesta.

Pero el evangelio de Lucas nos recuerda algo esencial. En medio de la oscuridad de un mundo roto, **Dios mismo decidió acercarse a nosotros**. El anuncio de los ángeles a los pastores no era solo una buena noticia para aquella noche, sino para toda la humanidad: el Mesías, el Salvador, había nacido.

El deseo de Dios sigue siendo el mismo: que vivamos en paz. Que descubramos la paz. Que la experimentemos en lo más profundo de nuestro ser. Sin embargo, muchos aún no han comprendido que **no hay paz fuera de Dios**.

Cuando abrimos nuestro corazón a Él, cuando reconocemos nuestra necesidad y le entregamos el control de nuestra vida, la verdadera paz comienza a llenar nuestro interior. Dios nos concede, primero, **paz con Él mismo**, la que el pecado nos había robado. Después, **paz con nosotros mismos**, al descubrir en Él el sentido y propósito de nuestra vida. Y finalmente, **paz con los demás**, fruto natural de un corazón reconciliado con su Creador.

# ESTE CAMINO NO TIENE ATAJOS. CON DIOS HAY PAZ; SIN ÉL, LA PAZ SE VUELVE INALCANZABLE.

Si deseamos ver la paz en el mundo, en nuestras comunidades, en nuestros hogares, debemos **proclamar el evangelio de la paz**. Solo los corazones transformados por Cristo pueden ser portadores de esa paz que el mundo no puede dar.

En estos días en que se acerca la **Navidad**, entre luces, encuentros y celebraciones, recordemos el mensaje que resonó en los cielos aquella noche: "¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para con

Y hagamos de ese anuncio el compromiso de nuestra vida, viviendo y sembrando la paz que viene de Dios.

"Si es posible, en cuanto dependa de vosotros, estad en paz con todos los hombres." **Romanos 12:18** 



### Los **Minutos** Que Cambian **El Mundo**

han sido diseñados como una herramienta de oración diaria, la cual puedes usar en tus devocionales.

A la derecha de cada país se podrán ver los siguientes símbolos:







Al final de cada motivo de oración se indica la lectura asignada para el día, como parte del plan de leer la Biblia en un año. Los países de "Acceso Creativo" son aquellos que por seguridad, debido a su situación políticoreligiosa, no conviene dar el nombre



#### **O1LUN MÉXICO**









Entre los meses de Julio y Septiembre un grupo de 150 voluntarios ha estado repartiendo más de 300000 tratados y porciones bíblicas en diversas regiones del país. El objetivo es la formación de 500 grupos de discipulado. Oremos por el fruto de esta campaña y porque

#### **02**MAR ITALIA



Este país sique dominado por una concepción ritualista del evangelio, que no permite que muchos vean la verdadera luz de Cristo. Oremos por los diversos proyectos que desde TCCH en el país se van a poner en marcha tanto en esta temporada de otoño como el proyecto

especial de Navidad. Que Dios use cada una de estas iniciativas para que la verdadera luz del

muchas vidas sean transformadas por el amor de Dios. (1 Ti. 5–6; Sal. 23)

#### **O3**MIÉ MAURITANIA

evangelio alcance esta nación. (2 Ti. 1–2; Sal. 24)



微 5,3 millones 中 0,1%  **1**03





Este pequeño país (en población) del Norte de África, aunque rico en recursos naturales sigue con un pobre nivel de desarrollo económico, que hace muchas personas vivan en situación de pobreza. Aunque goza de cierta estabilidad está en una de las regiones más conflictivas del mundo (Sahel). El porcentaje de población cristiana es muy pequeño, nuestros hermanos viven afrontando enormes desafíos. Oremos por ellos. (2 Ti. 3–4; Sal. 25)

#### **04**JUE TURQUÍA







A pesar del enorme desarrollo económico que ha vivido el país en los últimos años, este no ha ido acompañado de un desarrollo de las libertades y en concreto la libertad religiosa. La predicación del evangelio en este país enfrenta numerosos obstáculos. Muchos misioneros han salido del país en los últimos años y otros no han podido regresar. Oremos por la población cristiana local y por apertura política para que todas las trabas a la proclamación sean destruidas. (Tit. 1–2; Sal. 26)

#### **05**VIE ACCESO CREATIVO

En una nación donde los incidentes contra los cristianos van en aumento, vivir la fe cristiana implica un riesgo constante. La simple posesión de una Biblia o una reunión puede tener graves consecuencias. Oremos por la iglesia que vive en la clandestinidad. Pidamos a Dios que los llene de una audacia sobrenatural y los proteja de todo mal. (Tit. 3 – Flm. 1; Sal. 27)

#### **06**SÁB **BRASIL**







La polarización política en esta nación también ha alcanzado niveles muy altos. La población está divida entre el actual y el anterior presidente. Esta polarización ha afectado también de forma considerable a la iglesia en el país, que tiene un gran peso en la toma de decisiones. No es fácil quiar al pueblo de Dios en este contexto. Oremos por sabiduría para el liderazgo. (Heb. 1–2; Sal. 28)

#### **O7**DOM **IRLANDA**

ministerial. (Heb. 3-4; Sal. 29)







El equipo de TCCH en el país está trabajando en nuevos recursos para seguir proclamando el evangelio. Oremos por sabiduría y que el equipo de trabajo sea eficiente y puedan concluir el trabajo según los plazos previstos. También oramos por la nueva incorporación al equipo

#### 08IUN CHAD





La inestabilidad política en el país está aumentando en los últimos tiempos. Oremos por el cuidado de Dios sobre el país, que haya paz y estabilidad. El coste de la vida está aumentando considerablemente y está complicando la subsistencia a muchas personas. Oremos por provisión para todo el equipo de voluntarios que trabajan sembrando el

#### **09**MAR EGIPTO

evangelio en el país. (Heb. 5-6; Sal. 30)







A pesar de la relativa estabilidad política que se ha alcanzado, la situación económica es muy preocupante y las libertades siquen fuertemente restringidas. Los obstáculos a la proclamación del evangelio y a la vida comunitaria siquen siendo muy importantes para la comunidad cristiana. Oremos por libertad para nuestros hermanos para vivir y proclamar su fe. (Heb. 7–8; Sal. 31)

#### **10**MIÉ **DÍA DE LOS DERECHOS HUMANOS**

En este día, recordamos a los millones de cristianos que sufren persecución y no pueden ejercer su libertad religiosa. Oremos por los hermanos y hermanas que son hostigados por causa del evangelio. Pidamos para que el Señor los fortalezca en su fe, los ayude a mantenerse firmes y cambie los corazones de sus perseguidores. (Heb. 9–10; Sal. 32)

#### 11JUE URUGUAY

12VIE DINAMARCA

13 SÁB SOMALIA

14DOM IRAK

16MAR CHILE

17mié SUIZA

18 JUE KENIA

antisociales. (Heb. 13 - Stg. 1; Sal. 34)

15 LUN ACCESO CREATIVO

gozosa generación de creyentes. (1 P. 5 – 2 P. 1; Sal. 38)

espíritu de avivamiento y esperanza. (2 P. 2-3; Sal. 39)

19VIE GUINEA ECUATORIAL

20sáb AFGANISTÁN

de muchos afganos. (1 Jn. 3-4; Sal. 41)

21DOM PARAGUAY



La tasa de suicidios ha alcanzado un nivel alarmante en el país, especialmente entre los adolescentes y también los mayores de 70

Este país ha sido históricamente un ejemplo de bienestar y sequridad, junto con el resto de los países nórdicos. Sin embargo, en los

últimos tiempos está haciendo frente a desafíos crecientes como la integración de los inmigrantes y el aumento de la criminalidad.

Oremos para que las autoridades tengan sabiduría en la resolución de estas problemáticas sin caer en discriminación ni políticas

Desde hace varias décadas este país está sometido a múltiples crisis. Varias milicias terroristas siguen asediando el país. Sigue

millones en riesgo severo de desnutrición). Además, la sequía se ha convertido en persistente a lo largo del país. Oremos porque

Con una de las comunidades cristianas más antiguas del mundo, la iglesia en Irak ha enfrentado enormes desafíos y persecución,

resultando en un porcentaje evangélico muy reducido. Oremos por la pequeña pero resiliente comunidad de creyentes en el país.

En este país, ser un voluntario que comparte el evangelio significa arriesgar la propia seguridad y libertad. Muchos de nuestros

hermanos se enfrentan a constantes amenazas, e incluso a la cárcel, por causa de su fe. Oremos por ellos. Pidamos que el Señor los

A pesar del alto porcentaje de población evangélica, todavía hay muchos corazones endurecidos que se resisten a recibir la verdad

del evangelio. Oremos para que el Señor quite la cequera espiritual de aquellos que aún no han abierto su corazón para escuchar el evangelio y para que la iglesia en Chile sea movilizada para alcanzar a los que todavía no conocen a Cristo. (1 P. 3-4; Sal. 37:23-40)

En Suiza, más de un tercio de la población no profesa ninguna religión y el porcentaje de evangélicos es bajo. Sin embargo, hay

de actos sencillos y folletos evangelísticos. Oremos para que Dios use estas semillas para cambiar vidas y levantar una nueva y

oportunidades para testificar, como la iniciativa "Amo a mi prójimo", que moviliza a los creyentes a compartir el evangelio a través

La nación se ha visto afectada por disturbios y protestas que han dejado heridas en las comunidades. Existe una gran tensión entre

agitación, trayendo sanidad y ablandando los corazones. Oremos para que la energía y la ira de la juventud se transformen en un

Con una comunidad evangélica pequeña pero presente, el desafío es el crecimiento y la formación de discípulos. Oremos por los

extremadamente pequeña y clandestina. Oremos por la protección sobrenatural de nuestros hermanos y hermanas en esta nación.

Oremos para que el Señor guarde sus vidas y para que la esperanza del evangelio pueda echar raíces en secreto en los corazones

pastores y líderes del país, para que tengan sabiduría y recursos para equipar a los creyentes. Pidamos que la iglesia en Guinea

Afganistán sigue siendo uno de los lugares más peligrosos del mundo para ser cristiano, con una comunidad de creyentes

Pidamos que, a pesar del inmenso riesgo, su fe se fortalezca y encuentren formas seguras de tener comunión unos con otros.

El ministerio está llegando a las comunidades indígenas con la Palabra de Dios, donde se están viendo vidas transformadas.

Oremos para que estos nuevos creyentes sean arraigados y fortalecidos en su fe, y para que de estos Grupos de Cristo surjan

Ecuatorial crezca en número y en madurez espiritual, siendo sal y luz en su nación. (1 Jn. 1-2; Sal. 40)

líderes siervos que lleven el evangelio a otras comunidades indígenas. (1 Jn. 5 – 2 Jn.; Sal. 42)

el gobierno y los ciudadanos, especialmente entre los jóvenes. Oremos para que la presencia de Dios se sienta en medio de la

enfrentando una crisis humanitaria considerable con una gran parte de la población con problemas para subsistir (más de 4

Dios tenga misericordia de esta nación y en medio de tanta crisis la luz del evangelio brille. (Stg. 2–3; Sal. 35)

Pidamos por su protección, fortaleza y perseverancia en medio de la inestabilidad. (Stg. 4-5; Sal. 36)

proteia de todo peligro y les dé una valentía inquebrantable para seguir adelante. (1 P. 1-2; Sal. 37:1-22)

años. Oremos para que Dios use a su pueblo para llegar a personas en situación de vulnerabilidad emocional a tiempo para ser

rescatados y alcanzar la libertad y el propósito que solo Cristo puede dar. (Heb. 11-12; Sal. 33)





(音) 47 millones 中 0,2% Ⅲ 158

"" 56,4 millones 中 47,5% Ⅲ 132



de la zona sean fortalecidas y crezcan. (3 Jn. – Jud.; Sal. 43)





39 millones 中 23,1% □ 137

" 1.465 millones 中 2,2% □ 174









Escanea el QR y descubre nuestro contenido

# digital

TestimonioCristiano.org

## En este día en que el mundo celebra la Navidad, muchos lo hacen sin conocer el verdadero significado

del nacimiento de Jesús. Oremos para que, en medio de las festividades, el Espíritu Santo revele a Cristo como el Salvador. Oremos también por la iglesia, para que sea una luz que refleje el amor y la esperanza de Jesús a un mundo necesitado. (Ap. 5-6; Sal. 46)

realizando esfuerzos de distribución de literatura en pueblos y aldeas de la región. Oremos para que la

gente de Dalmacia tenga un encuentro genuino con Jesús y para que las pocas iglesias evangélicas

El gobierno de Angola está introduciendo leyes que prohíben la creación de nuevos Grupos de Cristo y

dificultan la legalización de iglesias. Oremos para que el Señor ayude a la iglesia a perseverar en este

tiempo difícil, que se abran puertas para plantar nuevas iglesias y que, a pesar de las restricciones, la

India, la nación más poblada del mundo, presenta un inmenso desafío y una gran oportunidad para el

porcentaje muy pequeño de la población total. Oremos para que el Señor levante más obreros para

esta vasta cosecha. Pidamos por fortaleza, unidad y audacia para la iglesia en la India, que a menudo

enfrenta oposición. Oremos para que su testimonio sea poderoso y que millones de personas puedan

evangelio. La comunidad evangélica, aunque numerosa en términos absolutos, representa un

#### **26**VIE LITUANIA

25 JUE NAVIDAD

23MAR ANGOLA

24<sub>MIÉ</sub> INDIA

iglesia salga victoriosa. (Ap. 1–2; Sal. 44)

conocer el amor de Cristo. (Ap. 3-4; Sal. 45)









adolescentes. Oremos por la bendición de Dios sobre estos eventos, para que el Espíritu Santo toque los corazones de los jóvenes, los quíe a la salvación y los inspire a sequir y servir a Jesús. Pidamos también por un avivamiento en toda la nación. (Ap. 7-8; Sal. 47)

#### 27sáb SUDÁFRICA







Se está preparando una conferencia juvenil en Mamerotse. Oremos para que la conferencia sea un catalizador para la salvación, y que muchos jóvenes encuentren a Jesús y comprometan sus vidas con Él. Oremos también por sabiduría y protección para todos los obreros de EHC en el país mientras gestionan recursos y navegan situaciones complejas. (Ap. 9–10; Sal. 48)

#### 28DOM MALASIA









En Malasia, los cristianos son una minoría en una sociedad multicultural y de mayoría musulmana. Oremos por la iglesia en esta nación, para que los creyentes se mantengan unidos y firmes en su fe. Pidamos por sabiduría y valentía para compartir el evangelio de una manera que sea respetuosa pero clara. (Ap. 11-12; Sal. 49)

#### 29LUN ESPAÑA











La situación política del país es delicada, con casos de corrupción que afectan al gobierno y generan presión pública. Oremos por la grave situación que enfrenta el país. A la vez, damos gracias por iniciativas evangelísticas en diferentes ciudades en estas fechas, y oramos para que muchos de los que responden al evangelio puedan ser discipulados. (Ap. 13–14; Sal. 50)

#### **30MAR NUEVA ZELANDA**









Con una comunidad cristiana significativa, el desafío es la movilización para alcanzar a todos los que aún no conocen el evangelio. Oremos para que la iglesia en Nueva Zelanda no se acomode, sino que se encienda con una pasión renovada por la Gran Comisión. Pidamos que cada creyente se sienta equipado y animado a compartir su fe con vecinos, amigos y familiares. (Ap. 15–16; Sal. 51)

#### 31MIÉ FÍN DE AÑO

de las dificultades. Pidamos al Señor que nos dé una visión clara y un propósito renovado para el año



Al acercarnos al final del año, es un tiempo para la reflexión y la gratitud. Oremos para que cada creyente pueda mirar hacia atrás y reconocer la fidelidad de Dios a lo largo del año, incluso en medio que comienza, buscando siempre Su voluntad para nuestras vidas y para la expansión de Su Reino. (Ap. 17-18: Sal. 52-53)

